

Soy Juez

*Dr. Iván Alberto Sequeiros Vargas



* Juez Superior Titular, Presidente de la Corte Superior de Justicia de Lima, para el periodo 2013 - 2014

La inmensa responsabilidad de ser Juez en una sociedad sumamente conflictiva y en proceso de consolidación, implica tener vocación, solvencia moral y ética, ponderación y equilibrio, tener información jurídica aceptable y conocimiento fundamental de los problemas de nuestra sociedad y de la naturaleza humana, además de un buen sentido común y ecuanimidad razonable.

Quien tenga todas esas cualidades será un juez excepcional y los que no alcanzamos esos estándares cualitativos, estamos en la ineludible obligación de esforzarnos en asumir nuestra responsabilidad funcional, como si tuviéramos esas virtudes.

Las sociedades y los hombres tienen muchas capacidades para asumir y confrontar dificultades, pueden soportar, tempestades, hambruna, epidemias, dictaduras, crisis, etc., lo único que jamás van a soportar son las injusticias, por esa razón los jueces tenemos una tarea privilegiada y noble, que nos permite observar con objetividad, humanidad, ponderación, rigor y plena igualdad, los comportamientos heroicos y las miserias humanas, dando soluciones justas a los problemas.